

さん
い
か
た
恭

賛育会後援会事務局・〒130-0012 東京都墨田区太平3-17-8 TEL 03-3622-7614・編集発行者 柴田 光昭



賛育会を宜しくお願ひします

賛育会後援会会長 德久俊彦

今年も自然災害が続きましたが、皆さま、お変わりなくお過ごしでしょうか？

賛育会は、ご承知のような社会・経済情勢の中につづけて、苦労しながらも奮闘を続けております。

先ず賛育会発祥の基であります。賛育会病院ですが、昨年度は黒字転換をしたもの、今年度は再び困難な経営を強いられ、苦闘しております。またま悪条件が重なったこともありますが、やはり抜本的な立て直しが不可欠で、そのための対応態勢を整えようとしております。またこれまで、賛育会全体の支えとなつて来ました、特養を中心とする「高齢者事業」部門に於いても、介護報酬の切り下げ等により、個々の事業所の運営が精一杯の状況となつております。このような中で、賛育会最初の特別養護老人ホームである東京町田の清風園は創立五〇周年を迎えることが出来ました。これも五〇年の長きに亘る、多くの方々の手厚いご支援あつての賜物と感謝申し上げます。

賛育会はまた、新しい事業への準備も始めており、東京都の「医療・介護連繫型モデル事業」に応募し「サービス付高齢者向け住宅」の建設にとりかかろうとしております。また上記の「高齢者住宅」に併せて「定期巡回・随時対応型」の訪問介護、訪問看護を行うべく準備を進めております。さらに地域の要請に応えるため江東区有明地区に、清澄白河に次ぐ賛育会二番目の保育園を開設すべく準備を進め、明年に発足を目指しております。

恒例となりました後援会主催の「チャリティーコンサート」は去る一〇月二八日に、すみだトリフオニーホールで開催され、ヴァイオリンの伊藤誠さん、ソプラノのサイ・エンゲアンさん、オルガンの水野均さんを迎えて行われ、一〇〇〇人余の方々にご来場頂き、盛会でした。詳しくは別の欄でご報告申し上げます。賛育会の現状は概要以上でございます。

皆さまのご支援をお願い申し上げます。

賛育会チャリティーコンサート2014報告

一〇月二八日（火）に第七回「賛育会チャリティーコンサート2014」がすみだトリフオニーホールにて開催され、一〇〇〇名を越える来場者で当日は賑わいました。今年度より、コンサート開催当初の趣旨に立ち返り、賛育会病院の働きを継続していくため、病院建て替えの為に開催をいたしました。

今年は、前奏として水野均さんによるパイプオルガンで「赤とんぼ」が演奏され幕が開き、第一部の伊藤誠さんのヴァイオリンの演奏では、華麗な音色の後のアンコールに三三分の一スケールのかわいいヴァイオリンも演奏され、観客を楽しませました。続いて、ソプラノ歌手のサイ・エンゲアンさんの美しい歌声と素晴らしい声量に、観客は魅了されました。

第二部では、水野均さんのパイプオルガンが荘厳に会場に響き渡りました。普段、目にしないパイプオルガンの解説も趣を増し、観客からは盛大な拍手が寄せられ、大成功の内に幕となりました。

多くのご賛同を得られたことに感謝を覚えつつ、地域での医療・福祉の働きを広げていけるよう、益金は賛育会病院建て替えのために用いさせていただきます。

ご来場いただいた多くの皆様、そして半年にわたり実行委員会で活躍いただいた委員の皆様に心より感謝申し上げます。

本当にありがとうございました。

